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La proximidad de la Navidad convirtió en peatonal a la Avenida Montevideo.
Fue el lunes, en el marco de la campaña “Me gusta Berisso”, instrumentada
por la Cámara de Comercio para promover el ‘compre local’. El pasado
sábado, los bomberos acompañaron a Papá Noel en una recorrida por todo el
distrito, durante la que se repartieron más de 25 mil bolsitas con caramelos.

Postales pre-navideñas
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En su XXXIX Reunión
Plenaria celebrada en México,
la COPPPAL (Conferencia
permanente de Partidos políti-
cos de América Latina y el Ca-
ribe) aprobó una resolución de
apoyo a las negociaciones que
viene realizando el gobierno
argentino con el FMI.

“Tuvimos la oportunidad
de explicar cómo el gobierno
anterior solicitó un crédito al

organismo internacional y éste
de manera irresponsable y vio-
lando todos sus estatutos le
prestó más de 40 mil millones
de dólares, de los cuales los ar-
gentinos no recibimos absolu-
tamente nada, pero si tenemos
que hacernos cargo”, expresó
al respecto el berissense Jorge
Drkos, secretario Ejecutivo de
la organización como represen-
tante del Frente Grande, parti-

do alineado con el Frente de
Todos. “La historia vuelve a re-
petirse, ellos generan las deu-
das y nosotros las pagamos, es
hora de que alguna vez la Justi-
cia de este país lleve adelante
el tan mentado refrán del que
las hace las paga, hay que ter-
minar con la impunidad de los
poderosos”, manifestó tam-
bién.

La resolución contó con el
apoyo unánime de representan-
tes de 30 países y expresa el a-
poyo al gobierno argentino en
su negociación con el Fondo
Monetario Internacional, indi-
cando que “el propio organis-
mo reconoció los graves erro-
res que cometieron con Argen-
tina otorgando al gobierno del
ex-presidente Mauricio Macri,
violando sus reglamentos inter-
nos, un crédito de 47.000 mil
millones de dólares, causando
con esa actitud irresponsable u-

na tragedia económica y social
y sobre la que el FMI está reali-
zando una auditoría interna”.

En este sentido, la cumbre
de partidos políticos acordó
con la postura que hicieron pú-
blica integrantes del gobierno
argentino en cuanto a la deci-
sión de “no asumir compromi-
sos que lo obliguen a descargar
un fuerte ajuste sobre los secto-
res sociales que más han sufri-
do la crisis económica desatada
en el año 2019 y agravada por
la emergencia de la pandemia
del COVID”.

A la Reunión Plenaria asis-
tieron de manera física o vir-
tual dirigentes de buena parte
de los casi setenta partidos
políticos americanos que se i-
dentifican con el progresismo,
quienes también analizaron si-
tuaciones relacionadas con el
presente de El Salvador, Haití,
Venezuela y Honduras.
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EN ASAMBLEA DE CONCEJALES Y MAYORES CONTRIBUYENTES

Se convalidó el aumento de tasas
Este miércoles, en el mar-

co de la Asamblea de Conceja-
les y Mayores Contribuyentes
que debe convocarse en estos
casos, se aprobaron los expe-
dientes que fijan subas en las
tasas que percibe el Municipio.

A la hora de la votación

del expediente relacionado con
las tasas se presentaron en el
recinto concejales del PJ-Fren-
te de Todos -salvo Vanesa
Queyffer, ausente con aviso- y
los mayores contribuyentes
convocados. En cambio deci-
dieron no participar del en-

cuentro los integrantes del blo-
que Juntos y Agustín Celi, del
bloque unipersonal del Frente
Renovador.

Los expedientes 4012-
2646/2021 (Fondo Especial de
Emergencia Sanitaria para la
contención fiscal municipal) y

4012-8132/ 2021 (vinculado a
la Ordenanza Fiscal Impositi-
va), quedaron formalmente a-
probados, teniendo en cuenta
que desde el recambio legisla-
tivo el bloque oficialista cuen-
ta con el número necesario pa-
ra definir las votaciones.

Aval al gobierno argentino en la negociación ante el FMI Presencia internacional en
Casa Abierta

El lunes a las 19:00, el local de Casa Abierta Néstor Kirchner
(12 N° 4425, entre Montevideo y 166) será escenario de una char-
la abierta a cargo del diputado Oscar Laborde, presidente del
PARLASUR, y de Esteban Silva, secretario general del Movi-
miento del Socialismo Allendista, quien formó parte de los equi-
pos de campaña del flamante presidente chileno Gabriel Boric y
se referirá en su exposición a los nuevos caminos que se abren pa-
ra Chile y la región a partir de dicha victoria electoral.

Lo expresó la COPPPAL en una reunión plenaria
de la que participó el berissense Jorge Drkos.



SEMANA DEL 23 AL 29 DE DICIEMBRE DE 2021 | POLITICA | EL MUNDO DE BERISSO | 3

SILVINA DI RENTA, PRESIDENTE DEL BLOQUE JUNTOS EN EL CONCEJO

“Necesitamos un tiempo de diálogo, consensos y respeto”

La flamante presidente del
bloque Juntos en el Concejo
Deliberante, Silvina Di Renta,
hizo referencia en los últimos
días a las razones por las que la
bancada no objetó el expedien-
te del Presupuesto 2022, pre-
sentado recientemente por el
Ejecutivo comunal y aprobado
por el Deliberativo en la sesión
ordinaria de la semana pasada.
Al mismo tiempo, fundamentó
las críticas por las que el sector
rechazó las modificaciones
propuestas en el Código Tribu-
tario, así como el aumento en
las Tasas.

“Acompañamos el Presu-

puesto porque es la herramien-
ta que tiene el Ejecutivo para
llevar a adelante su gestión,
para el cumplimiento de pla-
nes, programas, proyectos de
desarrollo económico y social.
Apelamos a que el manejo sea
de manera responsable y en be-
neficio de los vecinos de nues-
tra ciudad”, sostuvo la edil al
brindar explicaciones respecto
de la decisión de la bancada,
que hizo algo de ‘ruido’ dentro
del propio frente opositor, te-
niendo en cuenta que en si-
multáneo, la Cámara de Dipu-
tados rechazaba el cálculo de
gastos presentado por el go-
bierno nacional.

“Siempre dentro de Juntos
hay distintas miradas cuando
se tratan todo tipo de expe-
dientes, no solamente el Presu-
puesto. Los temas se someten a
debates, a discusión, pero todo
se resuelve en el marco del
diálogo y llegando al consen-
so, no se toman decisiones uni-
laterales, sino que son decisio-
nes que se acuerdan superando
las diferencias. Como bloque,
decidimos acompañar el expe-
diente porque es la herramien-
ta que el Ejecutivo necesita pa-
ra llevar adelante su gestión.
Más allá de eso, vamos a ejer-
cer un estricto control, como

corresponde”, argumentó.
“Como oposición y con

responsabilidad, siempre he-
mos mantenido esta actitud de
brindar las herramientas nece-
sarias para gestionar, sobre to-
do ante la pandemia. Pero a la
vez marcamos los errores y di-
mos las discusiones necesa-
rias”, subrayó en el mismo
sentido.

EVITAR SITUACIONES DE
‘ABUSO DE PODER’

En la misma sesión en la
que se trató el Presupuesto, el
bloque opositor se retiró del
recinto cuando llegó el mo-
mento de abordar las modifica-
ciones propuestas por el Ejecu-
tivo para el Código Tributario
y el aumento en las Tasas mu-
nicipales.

Para Di Renta, lo que
quedó a la vista fue un ‘atrope-
llo’ del Ejecutivo frente a los
contribuyentes, aludiendo a un
factor que considera particu-
larmente preocupante: que se
den al Intendente y al Secreta-
rio de Economía ‘facultades
extraordinarias’.

“El rechazo viene porque
se modificaron apenas 4 artí-
culos de los más de 40 en los
que observamos que era nece-

sario realizar cambios. Parece
un Código Tributario que se
establece con un vínculo impe-
rativo, una ‘relación de poder’
entre el Ejecutivo y los contri-
buyentes, lo que claramente
implica un retroceso en la con-
cepción de la relación tributa-
ria”, consignó la concejal.

“Hay consecuencias perju-
diciales para los derechos de
los contribuyentes, porque en
una relación de derecho ambas
partes se someten por igual a la
Ley, algo que no ocurre acá.
En este Código Tributario hay
artículos que otorgan faculta-
des extraordinarias al Ejecuti-
vo y al Secretario de Eco-
nomía, que atropellan a los
contribuyentes y son suma-
mente excesivos”, mencionó
también, aludiendo a la facul-
tad ‘discrecional’ de poder ac-
ceder en tiempo real a los sis-
temas informáticos que regis-
tran operaciones vinculadas
con la materia imponible, acu-
dir al auxilio de la fuerza pú-
blica para hacer comparecer al
contribuyente, embargar cuen-
tas de los contribuyentes sin u-
na orden fiscal o publicar la
nómina de morosos con sus da-
tos. “Estamos frente a este tipo
de situación cuando en reali-
dad debería haber una protec-
ción del dato puesto bajo res-
guardo de la administración
tributaria”, consideró la jefa
del bloque opositor.

Del mismo modo, recordó
que con anterioridad el bloque
había solicitado que quede a-
sentada explícitamente la pro-

tección integral de los datos
personales registrados en ar-
chivos, registros, banco de da-
tos, para garantizar el derecho
al honor y a la intimidad de las
personas.

“Habíamos pedido elimi-
nar artículos que eran abusivos
y sugerimos que los textos tie-
nen que ser de interpretación
clara, ya que no pueden quedar
a la libre interpretación como
sucede ahora en algunos ca-
sos”, sostuvo la edil.

En lo que hace al aumento
en Tasas, definió que la suba
‘golpea más al vecino que a las
grandes empresas’. “No apro-
bamos el expediente, porque
claramente hay aumentos que
van, en diferentes casos desde
un 60 hasta un 200%. Le au-
mentan más al vecino que a u-
na empresa como YPF. Por e-
jemplo, las tasas de servicios
generales (TSG) aumentaron
un 60%, mientras a YPF se le
aumentó un 44%. La Tasa de
Alumbrado y Señalización au-
mentó un 100%; en las Tasas
por Limpieza e Higiene hubo
una suba que va del 40% al
100%. En cuanto a los Dere-
chos de Construcción, se fija
un aumento de un 50% y en
Derecho de Ocupación de Es-
pacios Públicos en algunos ca-
sos se registra una suba de has-
ta un 150%”, planteó.

“Nosotros de ninguna ma-
nera íbamos a acompañar una
Ordenanza Impositiva que per-
judique al vecino o busque as-
fixiarlo aún más en su eco-
nomía, sin tener en cuenta la si-

tuación económica que atravie-
san hoy muchos de ellos, que
han tratado de salir adelante y
mantener sus ingresos en el
medio de esta crisis”, aseveró
finalmente en relación al tema.

LABOR MANCOMUNADA

Tras ser nominada por una-
nimidad como referente del
bloque opositor luego del re-
cambio legislativo que tuvo lu-
gar en los últimos días, Di Ren-
ta indicó que en el seno de Jun-
tos se desarrolla una labor
‘mancomunada’. “El bloque
Juntos siempre ha estado con-
formado por varios partidos,
que hemos sabido trabajar
mancomunadamente. Creo que
vamos a llevar adelante un tra-
bajo muy productivo, fortale-
ciéndonos como oposición”,
expuso.

“Como bloque nos consoli-
damos siempre a pesar de las
diferentes miradas. Cada uno
tiene su propia identidad dentro
del frente y de esta diversidad
salen los mejores debates y las
mejores construcciones. Va-
mos a seguir trabajando en pos
de mejorar la calidad de vida
de los vecinos y cumplir nues-
tra función de contralor del E-
jecutivo como corresponde”, a-
firmó también, observando fi-
nalmente que la vocación será
siempre la de “dialogar y bus-
car consensos, sin caer en faltas
de respeto y sin perder de vista
la responsabilidad que nos a-
signaron los vecinos al elegir-
nos como sus representantes”.

La jefa de la bancada opositora en el Concejo argumenta que el sector
no objetó el Presupuesto para dar al Ejecutivo una herramienta que le
permita administrar. “Más allá de eso vamos a ejercer un estricto
control”, anticipó, objetando por otro lado con firmeza los aumentos
en tasas aprobados por el oficialismo.
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El gobierno provincial re-
cordó que desde el martes rige
el denominado ‘pase sanitario’,
que debe ser exhibido por las
personas que cuenten con el es-
quema de vacunación completo
contra el coronavirus con el fin
de que queden habilitadas para
realizar diversas actividades
como trámites oficiales o asis-
tir a concentraciones masivas.

Según se informó, el docu-
mento debe ser presentado por

los mayores de 13 años que
cuentan con las dos dosis de la
vacuna contra el Covid-19 para
asistir a eventos masivos, parti-
cipar de actividades culturales,
deportivas, religiosas y recrea-
tivas en espacios cerrados, a-
demás de realizar trámites ante
organismos públicos provincia-
les y municipales o trámites
presenciales ante entidades pri-
vadas, cuando impliquen aglo-
meración de personas. También

deberán tenerlo aquellos traba-
jadores que realicen atención al
público, en entidades públicas
o privadas.

El ‘pase sanitario’ se podrá
obtener a través de las aplica-
ciones VacunatePBA y Mi Ar-
gentina o con el cartón que se
extiende en los lugares de va-
cunación donde se acreditan las
dos dosis.

En provincia de Buenos Ai-
res ya rige la vacunación libre

para mayores de 3 años, lo que
implica que cualquiera puede
recibir tanto la primera como la
segunda dosis de la vacuna sin
necesidad de tener turno.

En ese marco, y ante el ini-
cio de la temporada de verano,
se instalarán postas de vacuna-
ción y de testeo en todos los
centros turísticos bonaerenses
que podrán utilizar los visitan-
tes.

Rige en la provincia el ‘pase sanitario’

Se celebró la semana pasa-
da un acto local para conme-
morar los 200 años de la crea-
ción de la Policía de la Provin-
cia de Buenos Aires, que se ce-
lebraron el 13 de diciembre.

Encabezando el encuentro
junto a integrantes del gabinete
comunal e invitados, el inten-
dente Cagliardi expresó que
está previsto que varios de los
cadetes que egresen de su for-
mación policíaca queden el año
próximo en la región.

“Estamos trabajando con
los Foros de Seguridad, con los
clubes, las instituciones, los ve-
cinos y vecinas, nos vamos for-
taleciendo en materia de segu-
ridad”, expresó además el man-
datario.

Por su parte, el subsecreta-
rio de Participación Ciudadana
del Ministerio provincial de
Seguridad, Pablo Fernández,
definió que uno de los objeti-
vos de la jornada fue brindar
reconocimiento a hombres y

mujeres ‘que diariamente dan
la vida por el compromiso con
la ciudadanía’. “Es importante
recordar y seguir sosteniendo
el trabajo diario ante una pan-
demia, durante la cual, en la
Provincia de Buenos Aires, he-
mos perdido 108 efectivos que
los reconocemos con honor y
gloria”, pronunció.

En el transcurso de la cere-
monia, se entregaron diplomas
y premios a titulares y otros in-
tegrantes de las diferentes de-

pendencias policiales con sede
en la ciudad. También hubo un
reconocimiento a funcionarios
municipales, en este caso por
parte del Jefe de la Departa-
mental policial Berisso, Comi-
sario Daniel González.

Entre los asistentes, estu-
vieron también el Superinten-
dente de Seguridad Región Ca-
pital, Comisario Mayor Carlos
Abraham Domínguez, conceja-
les, efectivos policiales, fami-
liares y vecinos.

Acto por los 200 años de la Policía provincial

La mesa local del Partido
Intransigente (PI) elevó a las

autoridades un pedido orienta-
do a que las líneas de colecti-

vos que prestan servicio en el
distrito cumplan con las dispo-

siciones vigentes en cuanto al
funcionamiento del aire acon-
dicionado en sus unidades. “La
provincia subsidia a las empre-
sas, por lo que están obligadas

a brindar un servicio adecuado
en beneficio de la población”,
especificó Néstor Morelli, refe-
rente del PI a nivel local, pi-
diendo que las áreas que co-

rrespondan realicen los contro-
les pertinentes y apliquen san-
ciones en caso de detectar in-
cumplimientos.

Reclamo por aire acondicionado en colectivos
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La Dirección municipal de
Seguridad Vial y Ciudadana dio
a conocer estadísticas relacio-
nadas con el tránsito en el dis-
trito correspondientes al perío-
do mayo-diciembre. Según se
detalló, en mayo se labraron
168 actas de infracción, que
fueron 180 en junio, 375 en ju-
lio, 515 en agosto, 276 en sep-
tiembre, 126 en octubre, 207 en
noviembre y 52 en los primeros
diez días de diciembre. Según
se detalló, de las 1899 infrac-

ciones, 122 fueron por falta de
licencia conducir, 164 por falta
de seguro obligatorio, 35 por
falta de cédula verde, 73 por
falta de casco, 536 por estacio-
nar en lugares prohibidos, 34
por alcoholemia positiva y 273
por pasar con luz roja. De los
vehículos secuestrados, que su-
maron 339, un 47% correspon-
dió a autos, el 52% a motos y el
1% a otros vehículos.

El área comunal de Seguri-
dad Vial y Ciudadana llevó a-

delante en el período señalado
36 operativos y labró 275 actas
de infracción. Además, se retu-
vieron 171 vehículos y se inter-
vino en 137 siniestros viales,
29 cortes de calle, 31 fiestas
clandestinas y 4 incendios. Fi-
nalmente, se detectaron 9 casos
positivos para alcoholemia y
un caso donde integrantes del
área debieron intervenir por
maniobras peligrosas.

FOTOMULTAS

Consultado sobre la posibi-
lidad de que en el distrito se in-
corpore el sistema de fotomul-
tas, el Director comunal de Se-
guridad Vial y Ciudadana, Fe-
derico Ruiz, observó en sin-
tonía con lo adelantado días

atrás por el intendente Cagliar-
di, que de implementarse, a-
puntaría a tratar de evitar que
los automovilistas pasen semá-
foros en rojo.

Según observó, desde que
está al frente del área, fueron al-
rededor de dos mil las actas la-
bradas por ese tipo de falta. Di-

cha circunstancia es la que lleva
a integrantes de la gestión a es-
tudiar la posibilidad de instalar
cámaras. Uno de los puntos en
los que más se observa la falta
está en 122 y Avenida Perón.
Por eso y a partir de un estudio
que años atrás realizó la Univer-
sidad de La Matanza, se evalúa

que sería esa intersección la que
podría exhibir el debut del siste-
ma si el Intendente avanza en la
firma del convenio.

Según se estipula, y tratán-
dose la 122 de una ruta provin-
cial (la ruta 11), el monto de la
multa rondaría a valores de hoy
los 10 mil pesos.

Estadísticas relacionadas con faltas de tránsito

La semana pasada, 28 mu-
nicipios bonaerenses participa-
ron de la presentación de la
Red Federal de Asistencia a
Víctimas de Siniestros Viales
que realizó la Agencia Nacio-
nal de Seguridad Vial (ANSV).

Durante el encuentro, al
que asistió en representación
de Berisso el intendente Fabián
Cagliardi, se efectuó una expo-

sición sobre la Línea 149 Op-
ción 2, a través de la que se po-
ne en marcha el dispositivo de
asistencia a víctimas y familia-
res de siniestros viales. El mis-
mo funciona en la instancia de
la post emergencia y las vícti-
mas pueden llamar desde cual-
quier punto del país, con aten-
ción las 24 horas, durante todo
el año.

Cabe destacar que el pasa-
do marzo, la ANSV y el Minis-
terio de Desarrollo Social
habían firmado un convenio
para incluir a las víctimas de si-
niestros viales y a sus familia-
res en el servicio que ofrece la
Línea 149 del Programa Ayu-
das Urgentes, con el objetivo
de ayudar económicamente a a-
quellas familias que quedan sin

ingresos como consecuencia de
un siniestro vial, situación que
generalmente sucede cuando la
víctima es el sostén económico.
El subsidio se evalúa caso por
caso y no está destinado a gas-
tos médicos o de rehabilitación,
ya que esa asistencia se presta
directamente a través del siste-
ma de salud público.

Asistencia a Víctimas de Siniestros Viales

Desde la Comuna evalúan incorporar el
sistema de fotomultas para sancionar a
quienes pasen semáforos en rojo. Las primeras
cámaras, de avanzar en la iniciativa, se
instalarían en 122 y Avenida Perón.
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La entrega de un subsidio de
la Comisión de Investigaciones
Científicas (CIC) orientado a
promover la investigación del
reciclado de cubiertas en desuso,
permitió a la Facultad Regional
La Plata de la Universidad Tec-
nológica Nacional (UTN) iniciar
la producción de pisos de goma
a partir del caucho triturado. El
producto es aplicable a distintas
utilidades como obras de pavi-
mentación, pisos de viviendas y
zona de juegos para niños, entre
otros espacios públicos.

El Dr. Ing. Gerardo Botasso,

responsable del área de neumáti-
cos fuera de uso y Secretario de
Ciencia, Tecnología y posgrado
de la Facultad, explicó que se
trata de la primera experiencia
de fabricación de pisos de cau-
cho reciclados “llevada a cabo
con métodos de ensayo únicos
en el país y abordando un tema
sumamente importante como es
el resguardo de la integridad fí-
sica de los niños y niñas”.

Además, describió que se
trabajó en el espesor del piso en
función de que el niño que está
jugando no tenga traumatismos

en caso de sufrir una caída y que
se establecieron diferentes pará-
metros dependiendo de la zona
de circulación o zona de juegos.

“Por ahora los trabajos están
destinados a la Dirección Pro-
vincial de Arquitectura que es el
que toma nuestra investigación.
Por supuesto pensamos poder
proyectar nuestros estudios y
destinarlos a otras entidades y
organismos en el corto plazo”,
expuso el profesional. 

Según se informó desde la
sede regional de la UTN, la idea
es que participen sectores de la

economía social y potenciar un
círculo virtuoso entre recolecto-
res callejeros, reciclado, mejorar
el medio ambiente y eliminar fo-
cos infecciosos que provocan las
cubiertas que suelen encontrarse
en cualquier lado.  

“Para la elaboración de este
proyecto fue importante la inte-
racción con los distintos actores
involucrados en la temática con
quienes consensuamos los dis-
tintos valores y parámetros. Fue
así que contamos con la partici-
pación del INTI (Instituto Na-
cional de Tecnología Industrial),

REGOMAX S.A, que es la prin-
cipal empresa que recicla y
RECSA que es una empresa que
fabrica poliruetano”, precisó
Botasso.

Adrián Lamotta, director
Ejecutivo de la Dirección Pro-
vincial de Arquitectura re-
marcó que para el área se trata
de un avance importante. “Es-
tos pisos de goma se aplicarán
en 140 casas en las que se in-
corporarán pisos con baldosas
de goma y en muchas otras ur-
banizaciones de barrios popu-
lares”, argumentó, indicando

también que a futuro ya se e-
valúa la posibilidad de montar
una planta de producción para
la economía social en las insta-
laciones del Ministerio de in-
fraestructura.

El acto formal de la entrega
del subsidio tuvo lugar en sede
de la CIC y contó con la parti-
cipación de autoridades de la
UTN La Plata y de la Dirección
Provincial de Arquitectura, el
LEMaC (Centro de investiga-
ciones viales de la UTN) y el
Ministerio de Infraestructura y
Servicios Públicos.

A PARTIR DE UN PROYECTO DE LA UTN REGIONAL LA PLATA

Cubiertas recicladas se convierten en suelos de goma

En un acto que se concretó
el pasado lunes en el edificio
central de 60 y 124, la Facultad
Regional La Plata de la Univer-
sidad Tecnológica Nacional
(UTN) puso en funciones a su
nuevo decano, el Ing. Mg. Luis
Ricci, quien comandará los
destinos de la Casa de Altos
Estudios con sede en Berisso

en el período 2021/2025,  junto
al vice-decano Ing. Mg. Ni-
colás Varriano. De la ceremo-
nia participaron miembros de
la comunidad tecnológica re-
gional, docentes, graduados, no
docentes, estudiantes e invita-
dos especiales.

Antes de traspasar el man-
do, el Ing. Carlos Fantini, quien

dejó el decanato tras desem-
peñarse en el rol desde 1989,
compartió un balance de ges-
tión, describiendo cómo en-
contró y como dejó la institu-
ción luego de estos 32 años.

Por su parte, el nuevo deca-
no señaló que entre los desafíos
inmediatos figura el de posibi-
litar la presencialidad de los a-

lumnos tras la pandemia, sin
dejar de trabajar para mejorar
la excelencia académica y pro-
yectar a la UTN a nuevos de-
safíos.

La nueva gestión, afirmó,
tendrá siempre el foco “en una
universidad pública, libre, no
arancelada, de calidad para to-
dos y todas, sin condiciona-
mientos y al servicio del pue-
blo”.

La UTN La Plata ya tiene nuevo decano
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La falta de agua en Los Ta-
las es un reclamo histórico que
se volvió a visibilizar hacia fi-
nes del 2012 y principios del
2013, cuando los vecinos se or-
ganizaron dando cuenta del
servicio deficiente que prestaba
la Municipalidad y la falta de
obras para poder acceder al a-
gua de red.

Se generaron reclamos y
denuncias ante la Defensoría
del Pueblo de la Provincia.
También ante ABSA, que no
reconocía a los vecinos como
clientes por habitar una zona
rural, y ante la Autoridad del A-
gua. La inquietud se plasmó en
diferentes medios de comuni-
cación y llegó hasta la justicia.

Fue en 2014 que vecinos de
Altos de Los Talas gestionaron
ante el Servicio Provincial de
Agua Potable y Saneamiento
Rural (SPAR) -organismo di-
suelto durante administración
Vidal- la construcción de una
planta de agua potable para el
barrio. Se llamó a licitación y
en abril se abrieron los sobres
de las dos empresas que se pre-

sentaron para llevar adelante la
obra. MEREPA fue la ganado-
ra. Según se había pautado, la
obra tenía que estar terminada
y funcionando en 8 meses. Sin
embargo, pasaron 7 años hasta
que quedó concluida.

Impulsados por el SPAR,
los vecinos constituyeron una
Cooperativa, a la que le corres-
pondería administrar el servi-
cio una vez finalizada la obra.
Como la firma del contrato en-
tre la empresa y el SPAR venía
demorada, se buscó una solu-
ción a través del Ministerio de
Infraestructura y en diciembre
la Cartera destinó los fondos y
se firmó el contrato correspon-
diente.

En marzo de 2015 comen-
zaron los trabajos en el predio
destinado a la planta de agua,
con la construcción de la ofici-
na, la colocación de cisterna y
tanque elevado, y la colocación
de caños en el tendido de la red
de agua.

A mediados de ese año la
obra quedó paralizada. En la
zona podían verse zanjas abier-

tas, caños sin conectar, calles
destruidas. Con la llegada de u-
na nueva gestión, en 2016 el S-
PAR quedó disuelto y la obra
quedó en la esfera de otro orga-
nismo provincial llamado DI-
PAC, ante el que se volvió a
gestionar la finalización y
puesta en funcionamiento de la
planta.

Durante los tres años si-
guientes, la empresa construc-
tora “hacía turismo en el ba-
rrio” conforme al testimonio de
los vecinos. “Se instalaban una
semana y se retiraban a la si-

guiente sin concretar grandes
avances”, aseguran.

Quedaba pendiente la prue-
ba hidráulica, limpieza y clora-
ción de la cisterna, tanque ele-
vado y red y tendido del acue-
ducto desde la planta hasta
donde se encuentra la Escuela
10 en Montevideo y 74 (una
distancia de 1.200 metros apro-
ximadamente).

La prueba hidráulica se rea-
lizó con agua salada a partir de
una perforación realizada para
tal fin. De modo que lo que res-
taba era el tendido del acueduc-
to por la banquina de la ruta, o-
bra que Vialidad no autorizaba
a pesar de las distintas alternati-
vas que se propusieron. “La
Provincia y la Municipalidad se
comprometieron a gestionar y
solucionar el tema y no cum-
plieron”, detallan los vecinos.

Durante el 2019 y los pri-
meros meses del 2020 volvió a
la zona la empresa MEREPA y
se iniciaron los trabajos de ten-
dido para conectar a la Planta
con el acueducto de ABSA en
Montevideo y 74. Las tareas fi-
naron en marzo del 2020 y la
Provincia dio el final de obra,
que quedaría en manos de la
Municipalidad. Pero apareció
un nuevo escollo para poder
materializar la llegada del agua:
la planta está en condiciones de
funcionar beneficiando a más

de 300 familias que residen en
el barrio, pero ABSA no da la
factibilidad para que llegue el
agua a la planta. Los vecinos
indican que tienen una propues-
ta alternativa, que quieren ex-
poner en el Concejo Deliberan-
te cuando se habilite la denomi-
nada ‘banca abierta del ciuda-
dano’. La nota se presentó hace
más de dos meses, pero aún no
hay fecha para utilizar el meca-
nismo en el Deliberativo.

En declaraciones recientes,
y consultado sobre el tema, el
intendente Fabián Cagliardi ad-
virtió que conforme a conver-
saciones que tuvo con referen-
tes de ABSA, la conexión de la
Planta a la red como fue ideada
originalmente no podría con-
cretarse en lo inmediato. A par-
tir de ello, indicó, la comuna
intentará que el agua llegue de
una fuente de provisión alter-
nativa, todavía no establecida.

Vecinos de Los Talas insisten en su pedido por agua potable
Tras innumerables gestiones, lograron que se
llame a licitación y se materialice el tendido,
pero el agua sigue sin llegar a las casas.
Buscan respuestas a las autoridades para
resolver un histórico problema en la zona.
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Asumió la nueva comisión directiva del SUPeH Ensenada
El martes a la tarde se llevó a

cabo en el Cine Teatro Victoria
el acto de asunción de la nueva
comisión directiva del SUPeH
Ensenada, que regirá los destinos
de la organización hasta el 2024.
Las flamantes autoridades son
integrantes de la lista Verde, que
se quedó con la victoria en la e-
lecciones que la filial gremial ce-
lebró el pasado 9 de diciembre.

Además de familiares, alle-
gados y trabajadores, al acto se
sumaron como invitados varios
dirigentes gremiales de la región,
entre ellos Pedro Borgini (ATSA
La Plata), Raul Archuby (A-
TULP), Octavio Miloni (A-
DULP), Cristian Vander (Te-
lefónicos), Darío Micheletti
(SATSAID), Francisco Banegas
(ATE Ensenada), Lorena Taber-
naberry (ATE Berisso), Floreal
Prieto (Suteba Berisso), Adolfo
Barja (SUTAP). También dije-
ron presente Sebastián de Cabo,
secretario general de la Juventud
Sindical, Leandro Ciriaco, de la
Comisión Directiva de SOSBA,
y Nora Turconi, actual presiden-
te del Partido Justicialista de En-
senada.

A lo largo del acto, se fue
convocando uno a uno a los inte-
grantes de la flamante comisión
directiva. La nómina está inte-
grada por Nahuel Chancel (se-
cretario general); Héctor Alí (se-
cretario adjunto); María Belén
Otálora (secretaria administrati-

va); José Fábrega (secretario de
Organización); Ariel Ruiz (se-
cretario gremial); Luis López
(secretario de Contabilidad y Fi-
nanzas); Luis Bassini (secretario
de Obra Social y Vivienda); Le-
onardo Zelenay (secretario de
Turismo); Andrés López Gonzá-
lez (secretario de Actas); Juan
Gattinara (secretario de Prensa);
Facundo Chancel (secretario de
Cultura); Hernán Zayas (secreta-
rio de Deportes); Sergio Salomo-
ne, Jeremías Deleville, Claudio
Ojeda y Juan Carrasco (vocales);
Daniel Ivelli, Agustín Rodríguez
Blas, Solana Salim, Hugo Paz y
María Belén Grancela (Consejo
Administración de Farmacia);
Franco Toffani, Pablo Moyano,
Hugo Acosta, Alejandro Sierra y
Yanina Uvia (comisión revisora
de Cuentas); Maximiliano Ghit-
tino, Germán Pérez, Ariel Cic-
cozzi, Juan Teves y Alejandro
López (Tribunal de disciplina).

En su mensaje, el nuevo se-
cretario general, Nahuel Chan-
cel, agradeció el acompañamien-
to de los dirigentes sindicales y
políticos y los trabajadores pe-
troleros que se sumaron a la ce-
remonia.

A la vez, se refirió a trabaja-
dores a los que se les cortó el
vínculo laboral luego de la elec-
ción gremial. “A los casi cin-
cuenta compañeros que fueron
despedidos, que habían sido con-
tratados con contratos basura que

vencían el 15 de diciembre para
que voten en las elecciones hoy
están en la calle, a todos esos
compañeros les digo que hemos
firmado tanto con YPF como
con la Cámara empresarial un a-
cuerdo para que continúen con
su trabajo”, adelantó.

Luego apuntó a la necesidad
de avanzar sobre las demandas
de los trabajadores, que consi-
deró ‘descuidadas’ en los últi-
mos tiempos de la gestión ante-
rior. “La historia no empieza de
cero. Tuvimos críticas en rela-
ción a la conducción saliente, pe-
ro no olvidamos que gracias al
compañero Ramón Garaza el
sindicato volvió a tener nombre
y apellido dentro de YPF. La-
mentablemente, en los últimos
años no fueron escuchadas las
demandas de los trabajadores,
fuimos perdiendo derechos y su-
frimos un atraso gigante en tér-
minos salariales. La segunda em-

presa más importante del país
tiene el 50 por ciento de los tra-
bajadores pobres y esto no puede
pasar”, aseveró.

“Vinimos a sacar a todos los
trabajadores y trabajadoras de e-
sa pobreza que no se merece
ningún ciudadano de la Argenti-
na”, manifestó enseguida, insis-
tiendo en que la premisa de la
nueva conducción es ‘defender
los intereses de los trabajadores’.

Además, presentó objetivos
que se trazará la nueva conduc-
ción. “La etapa que viene es la
de reconstrucción de lazos entre
compañeros, que en el medio de
la campaña se han dicho cual-
quier cosa. Lo primero que ma-
nifestamos cuando ganamos la e-
lección es que hay que ir a abra-
zar a cada uno de los afiliados y
afiliadas. Nuestro sindicato nu-
clea a trabajadores de la empresa
emblema de la Argentina, que es
sinónimo de soberanía, por eso

queremos discutir las reivindica-
ciones y las condiciones de tra-
bajo, pero también la necesidad
de poner la empresa al servicio
de pueblo argentino y los traba-
jadores”, señaló más tarde el di-
rigente.

También hizo alusión al fi-
nal de una etapa de ‘nombres
propios’. “Las figuras rutilantes
tienen que ser los trabajadores y
trabajadoras”, sentenció.

En cuanto al diálogo que la

nueva conducción se dispone a i-
niciar con YPF, precisó que a-
puntará a ‘recuperar derechos’.
“Se van a cumplir 100 años de
nuestra empresa YPF, una em-
presa grande, rica, que necesita
trabajadores que estén en una si-
tuación acorde en salarios y de-
rechos. Este sindicato SUPeH va
a hacer que los trabajadores y
trabajadoras vuelvan a estar en la
mesa de discusión de la empresa
que queremos”, concluyó.



SEMANA DEL 23 AL 29 DE DICIEMBRE DE 2021 | INFORMACIÓN GENERAL | EL MUNDO DE BERISSO | 9

Funcionarios del Ministerio
de Seguridad de la Nación visi-
taron el distrito con el fin de a-
compañar la puesta en marcha
estrategias vinculadas a la for-
mación de los operadores técni-
cos del Centro de Operaciones y
Monitoreo (COM).

En su paso por Berisso, la
subsecretaria de Formación y
Carrera, Belén Mora, y el direc-
tor de Formación Continua, Da-
niel Palazzo, se reunieron preci-
samente en la sede del COM con
el intendente Fabián Cagliardi y
miembros de su gabinete, entre

ellos los coordinadores de Segu-
ridad Ciudadana y Foros y del
COM, Fernando Farías y Andrés
Nikoloff, respectivamente.

“Nuestro objetivo es brin-
dar todas las herramientas y re-
cursos técnicos de formación a
los funcionarios de gobierno y
a los operadores técnicos del
Centro de Operaciones y Moni-
toreo”, expresó durante la visi-
ta Belén Mora. Tras la reunión,
se efectuó una recorrida por las
instalaciones del COM para pa-
sar revista in situ a cómo está
funcionando el área.

Gestiones para fortalecer el área comunal de Seguridad

No creo en la política. Tam-
poco creo en los políticos. Ten-
go suficientes años y frustracio-
nes como para asegurar mi con-
vicción. Aunque no me remon-
taré a la historia para explicar
mis razones, los que tenemos
más de 60 años hemos vivido lo
necesario como para detallar el
desengaño. En lo personal,
siempre intenté formarme en el
conocimiento de esta actividad,
que teóricamente debería vol-
carse a favor de actividades,
gestiones o hechos que hicieran
al bien común de los ciudada-
nos, donde los personalismos o
las ambiciones no influyeran en

aquello que es la esencia de esta
actividad. Hace unos años tuve
la posibilidad de escuchar una
charla de Monseñor Antonio
Quarracino, quien era, en esa o-
casión, Arzobispo de La Plata,
y refiriéndose a las actividades
que tenían un profundo sentido
vocacional, incluyó a los políti-
cos entre ellos. Hizo un amplio
desarrollo del tema, ya que su
charla se dio, justamente, en un
ámbito de la política y a punto
estuve de incorporarme a esa
actividad, que, en teoría, con-
tenía todo aquello que me hu-
biera gustado hacer por la so-
ciedad, por los ciudadanos, ha-

bida cuenta de la certeza de los
objetivos que Monseñor Qua-
rracino desarrolló tan acabada-
mente y que completaban lo
que creí, era mi vocación. A po-
co de mis primeros “pininos”
políticos, comencé a frustrarme
fuertemente, cuando me fui me-
tiendo en un mundo irreal, ines-
perado e imposible de compar-
tir, dada la diferencia entre a-
quella teoría que me entu-
siasmó y la realidad que en-
contré. Allí se acabó mi inten-
ción de ser un político y me
quedé en el llano del ciudadano
común, viviendo, cada vez más
fuertemente, la desesperanza
que nos generan quienes son e-
legidos para ayudarnos, pero
que solo trabajan para ayudarse
ellos y sus amigos, los conoci-

dos como “asesores”.
Reitero, no es necesario re-

montarme a la historia para
fundamentar mi convicción, al-
canza y me sobra con lo que
vemos en este último tiempo.

Sigo sin entender, dicho es-
to desde la racionalidad, como
es que un partido perdió las e-
lecciones por mucha diferencia
de votos y hace actos y procla-
mas para festejar la victoria.
¿Cuál victoria? Ni siquiera fue
pírrica, fue derrota contundente,
sin dudas, sin atenuantes, con
causas sobradas para que ello
sucediera. Pero los políticos lo
dibujan a gusto propio y renie-
gan del mensaje ciudadano. Es-
ta es una de las razones por las
cuales no creo en la política.

Sigo sin aceptar que en a-

quel partido que ganó las elec-
ciones se desatara una pelea fe-
roz por cargos legislativos, al-
go propio de egos descontrola-
dos, endulzados por el aporte
popular que, en realidad, los
votó para otra cosa, completan-
do su irracionalidad, en una
ruptura de la unidad que les
permitió ganar los comicios,
enseñoreándose como los pose-
edores de la verdad revelada.
Es indudable que la humildad
no está entre los carismas de
estos políticos. Esta es otra de
las razones por las cuales no
creo en la política.

Finalmente, y para coronar
el desasosiego que causan con
sus actitudes, tuvimos que pade-
cer la ceremonia de juramento
en la Cámara de Diputados,

donde se escucharon disparates
que generan mucha vergüenza
ajena, cuando aquellos elegidos
para legislar, para darnos leyes
que ayuden a vivir mejor, que
protejan al ciudadano, que nos
den esperanza a futuro, hicieron
un concurso de exabruptos, con
dedicatorias ridículas, insufri-
bles y totalmente fuera de lugar,
dado el ámbito y las circunstan-
cias del acto. Alcanzaba con ha-
cer aquello que marca la Consti-
tución, expresar ”Sí, juro” y no
hacer un mamarracho popula-
chero. Es lo que tenemos.

Esta es una más de las ra-
zones por las cuales no creo en
la política, ni en los políticos.

Néstor Madama
DNI 4.627.111

REDACCIÓN ABIERTA

La política se mira el ombligo

El intendente Fabián Ca-
gliardi y el decano de la Facul-
tad de Trabajo Social de la Uni-
versidad Nacional de La Plata
(UNLP), Néstor Artiñano, fir-
maron un convenio específico
de cooperación con el objetivo
de poner en marcha un sistema
de prácticas de formación pro-
fesional.

El acto se sumaron por la
comuna la directora municipal
de Niñez y Adolescencia, Eu-
genia Ordichuk, y por la Facul-

tad la secretaria de Relaciones
Institucionales, Elba Burone, y
la directora del área de Trabajo
Social, Alejandra Bulich.

Según se informó, el con-
venio establece las bases para
desarrollar programas de coo-
peración y coordinación en pos
de que se lleven adelante prác-
ticas de formación profesional
de grado y posgrado y se pon-
gan en marcha proyectos de ex-
tensión e investigación y accio-
nes de capacitación.

La Municipalidad firmó convenio
con Facultad de Trabajo Social
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El miércoles de la semana
pasada, el Rotary Club de Be-
risso llevó adelante la tradicio-
nal ceremonia de entrega de di-
plomas y medallas a los alum-
nos con los mejores promedios
de las escuelas secundarias del
distrito. El reconocimiento, ca-
be mencionar, se instituyó en
1967 y está reconocido por una
Ordenanza municipal promul-
gada en 1999.

En esta oportunidad, me-
dallas y diplomas fueron reci-
bidos por María Agustina Váz-
quez Marcone y Juan Ignacio
Rastelli (Escuela Dr. René Fa-
valoro); Jeniffer Masilla (Ins-
tituto San Francisco); Iván
Moreno (Agraria 1); Lucía Lu-
que (EES 8); Simón Eneas Le-
desma (EES 7); Sofía Robellia
(EES 14); Cindy Soria (Media

1); Nahuel David Popoft (EES
4); Joaquín Ariel Vera Baccia-
donne (EET 2); Luciano Pérez
(EEM 2); Nahiara Rodríguez
(Media 1); Patricio Muñoz (E-

ES 6); Camila Torres (Me-
dia1); Priscila Potulniksy (E-
ET 1); Victoria Ochoa (ES Pa-
rroquial); Sofía Haacker (ES
Canossiano) y Franco Herrera

(EES 6).
La nómina, indicaron auto-

ridades del Rotary, fue confec-
cionada conforme a informa-
ción suministrada por los dife-
rentes establecimientos escola-
res. Del mismo modo, estable-
cieron que en el caso de estu-
diantes de escuelas que no lle-
garon a informar a tiempo el
nombre de los alumnos con los
mejores promedios, el recono-
cimiento podrá retirarse de la
sede rotaria o se entregará en
domicilio.

“En Rotary premiamos a
quienes recorren el camino
del desarrollo a través de la e-
ducación, siendo para noso-
tros uno de los pilares funda-
mentales de los derechos hu-
manos”, manifestó en la opor-
tunidad Dante Calderón, pre-

sidente de la institución.
Al acto se sumaron el in-

tendente Fabián Cagliardi; el
Gobernador rotario de Distrito,
Orlando Morete; la secretaria
de Gobierno, Aldana Iovano-
vich; el coordinador municipal
de Juventud, Juan Pablo Ho-
lubyez; la jefa distrital de Edu-
cación Pública, Susana Aguirre
Ponce, integrantes de la comu-
nidad educativa, entidades de
bien público  y familiares de
los alumnos galardonados.

El Rotary distinguió a egresados
con los mejores promedios

El domingo, el Centro El
Veterano Ex-Combatientes Is-
las Malvinas (CEVECIM) en-
tregó juguetes y golosinas a
chicos que residen en el Barrio
U.Doc.Ba. y a quienes concu-
rren al comedor comunitario de

Barro Obrero.
Los elementos fueron apor-

tados por los propios veteranos,
otras personas que ofrecieron
su colaboración y la empresa
Tisico y a la jornada de reparto
de los regalos se sumaron nu-

merosos voluntarios.
El CEVECIM cierra así un

año de intensa labor comunita-
ria, que incluyó la presencia en
actividades institucionales a las
que fue convocado para ofrecer
el habitual chocolate preparado

en su cocina de campaña. En la
misma cocina y en la sede tam-
bién se prepararon a lo largo
del año cientos de porciones de
comida caliente para entregar
en barrios postergados.

El CEVECIM entregó juguetes y caramelos 
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Hasta el 28 de diciembre
permanecerá abierto el período
de inscripción a las carreras
que ofrecerá el Instituto Supe-
rior de Formación Técnica 202
en el ciclo lectivo 2022. Cabe
mencionar que a la oferta edu-
cativa que incluía tecnicaturas
superiores en Logística, en
Mantenimiento Industrial y en
Higiene y Seguridad en el Tra-
bajo, se suma ahora la nueva
carrera de Técnico superior en
Servicios Gastronómicos.

Los interesados en obtener
más información podrán con-
currir a la sede del estableci-

miento (planta alta del edificio
de la EP 2) lunes y martes entre
las 18:30 y las 21:00. Para ga-
nar tiempo, dado que se trata de
las últimas jornadas de inscrip-
ción, se puede visitar el blog
www.i202.com.ar, que en la so-
lapa “Ingresantes” pone a dis-
posición de los interesados do-
cumentación necesaria y plani-
lla de inscripción.

LA FLAMANTE
PROPUESTA

A partir del crecimiento de
la actividad y las nuevas nor-

mativas, la DGCyE decidió ac-
tualizar el diseño curricular de
la Tecnicatura Superior de Ana-
lista de Servicios Gastronómi-
cos. La carrera, que comenzará
a dictarse en Berisso en el ISFT
202, estará en la órbita del ni-
vel superior con modalidad
presencial y tendrá una dura-
ción de 3 años y una carga ho-
raria de 1.632 horas.

A la hora de dar forma al
nuevo esquema, las autoridades
educativas analizaron que la
Argentina tiene una economía
arraigada fuertemente en la
producción de alimentos y que

la gastronomía se articula con
la cadena de alimentos en el
penúltimo eslabón. A partir este
análisis, entendieron necesario
formar personas que entiendan
las propiedades culinarias de
los alimentos para hacer un
buen uso de éstos.

Según se definió, el servi-
cio gastronómico implica una
gran responsabilidad. “Si bien
históricamente esta tarea se ha
venido haciendo de modo ‘a-
mateur’, ya desde hace unos
años el sector se viene profe-
sionalizando y precisa de admi-
nistradores que conozcan inter-

namente el funcionamiento de
la cocina como los demás sec-
tores del servicio gastronómi-
co”, se explica en la disposi-
ción que fija la creación de la
carrera.

La tecnicatura promoverá
la formación de profesionales
para desempeñarse en los di-
versos servicios gastronómi-
cos, adaptándose a las nuevas
tendencias y a las innovaciones
tecnológicas. Por eso plantea u-
na diversidad de disciplinas
que promueven una formación
integral contemplando lo hu-
manístico- social, lo que brinda
un marco necesario para com-
prender a la gastronomía como
actividad sociocultural y su lu-
gar e impacto en las diferentes

culturas. También se trabaja so-
bre el área de alimentos, con la
finalidad de desarrollar los
contenidos necesarios para una
sólida formación en seguridad,
higiene y nutrición. No queda
afuera un enfoque administrati-
vo y de gestión, que aporta los
conocimientos para que los téc-
nicos tengan la capacidad de
diseñar e implementar un pro-
yecto de negocios en el sector.

El técnico superior en ges-
tión de servicios gastronómicos
es un profesional competente
para la organización, adminis-
tración, planificación, control y
asesoramiento en los servicios
de gastronomía de todo tipo y
tamaño así como los de provi-
sión de alimentos elaborados.

Inscripciones en el ISFT 202

El lunes, el SUM de la sede
del CEVECIM, entidad que nu-
clea a ex-combatientes de Mal-
vinas, fue escenario de un taller
de elaboración de platos a base
de pescados de río, con el fin
de difundir la alternativa para
ponerla al alcance de comedo-
res comunitarios.

El taller abarcó prácticas de

aprendizaje, elaboración, y de-
gustación, incluyendo diferen-
tes formas de llevar este tipo de
pescado a la mesa. También se
compartieron recetas con los
encargados de cocina y referen-
tes de comedores de Berisso y
La Plata.

“Se puede preparar una gran
variedad de platos que aportan la

cantidad necesaria de nutrientes
en el normal desarrollo de los
niños, siendo muy saludable a-
demás para el resto de los co-
mensales”, pusieron de mani-
fiesto participantes de la jornada
en calidad de cocineros.

El evento contó con la par-
ticipación de Miguel De Simo-
ne y su hijo Paulo. También se
sumó Leonardo, otro pescador
artesanal de Berisso. El grupo
donó varios ejemplares de patí,
sábalo y carpa, especialmente
pescados para la ocasión en el
Río de la Plata.

Además de miembros del
CEVECIM, representados por
su presidente Jorge Di Pietro,
dijeron presente integrante del
CECIM La Plata, encabezados
por su vicepresidente Hugo
Robert.

También acompañaron la
propuesta funcionarios munici-
pales, entre ellos la responsable
del área de pesca, María Ceci-
lia Paris, y el director de Ac-
ción Social, Ezequiel Brizzi, y
el representante del Ministerio
de Desarrollo de la Comuni-
dad, Gustavo Di Lorenzo.

Iniciativa para promover el consumo de pescado de río
Se realizó un taller en el que se compartieron
con comedores comunitarios técnicas para
preparar comidas a base de patí, sábalo y carpa.



Miguel Ángel Restelli se
convirtió la semana pasada en el
nuevo conductor táctico del pri-
mer equipo de fútbol del club Vi-
lla San Carlos, ocupando el lugar
que dejó vacante Andrés Yllana.
De esta manera, el entrenador i-
nicia su tercer ciclo en el “ville-
ro” luego de haber sido en pri-
mera instancia parte del grupo
que encabezó Ricardo Rezza en
el histórico ascenso de 2013 a la
Primera Nacional B y luego res-
ponsable técnico en la tempora-
da 2018/19, cuando el club mili-
taba en la Primera C.

La presentación del nuevo
entrenador se efectuó en una
conferencia de prensa de la que
participaron entre otros dirigen-
tes Juan Manuel Córdoba y E-
duardo Valente, presidente y vi-
ce de la institución.

“Fue una alegría el llamado
que recibí de la dirigencia”, co-
menzó diciendo Restelli, al refe-
rirse a la convocatoria. “Es la ter-
cera vez que participo en el club
y eso quiere decir que uno se ha
comportado bien, más allá de los
resultados. Sé que han evaluado
mi forma de ser y de actuar en la
vida. Vengo con toda la expecta-
tiva y confiado en que vamos a
hacer cosas importantes”, a-
gregó.

El contrato firmado tiene vi-

gencia hasta diciembre de 2022,
como parte de un regreso que
según el propio entrenador ‘no
tiene tono de revancha’. “Espe-
raba volver al Club, tenía la es-
peranza de que podíamos regre-
sar. En su momento me tocó salir
y son las reglas del futbol, a ve-
ces no se comparten las ideas,
pero esto no es una revancha”,
indicó.

Restelli se encontrará con
sus dirigidos la semana próxima.
Pese a que no tuvo aún la oportu-
nidad de conversar con ellos, di-
jo conocer sus capacidades y for-
ma de juego. “Veía los partidos
que se televisaban. Al equipo lo
tengo muy en claro y a varios los
entrené. Creo que estamos mejor
posicionados que cuando llega-
mos en 2018. Ahora hay un
plantel armado con sistemas de
juego definidos, creo que eso
será de gran ayuda y los nombres
que hay nos tienen muy entusias-
mados. Después el campeonato
irá diciendo para qué posición
estamos dentro de una categoría
difícil”, expuso.

Ya enfocado en el inicio de
la pretemporada, el nuevo res-
ponsable táctico apuntó que uno
de los primeros pasos será “cre-
cer sobre lo que ya existe” y que
el objetivo es el máximo dentro
de un certamen muy competiti-

vo. “Estamos bien para hacer un
muy buen campeonato”, definió.

Con respecto a posibles in-
corporaciones, Restelli repasó
que faltan cubrir ciertos lugares
de la cancha y que sobre esos as-
pectos buscarán alternativas.
“Tenemos gente que hemos esta-
do siguiendo y que puede ocupar
esas posiciones, pero siempre
cuidando la economía del club y
dentro de las posibilidades que
hemos hablado con la comisión
directiva, teniendo en cuenta eso
pueden ser chicos del interior o
de la zona. Ya veremos”, esta-
bleció.

En su análisis del plantel, el
técnico comentó que por el mo-
mento pareciera tener menos op-
ciones por la bandas que en el
resto de los puestos. “Queremos
un San Carlos ofensivo que vaya

a buscar los partidos y que sea
protagonista. Por eso estamos
buscando cierta calidad de juga-
dores”, indicó.
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Renovación del plantel 
Mientras Miguel Restelli

espera encontrarse el próximo
3 de enero con sus futuros diri-
gidos para iniciar los trabajos
de pretemporada de cara a las
competencias de 2022, las au-
toridades de la institución ya
confirmaron la continuidad y el
cese de contratos de varios in-
tegrantes del plantel profesio-
nal.

En ese sentido, el Club
confirmó oficialmente que ya
renovaron contratos que expi-
raban a fin de año los arqueros

Rodrigo Benítez y Lautaro Ba-
negas; el defensor Federico S-
lezack; el mediocampista Gon-
zalo Raverta y los atacantes
Maximiliano Badell, Pablo Mi-
randa y Octavio Padovani.

Por otra parte, no conti-
nuarán en la entidad Matías
Grasso, Nicolás Grasso y Ma-
nuel Molina (rescindieron sus
contratos que finalizaban en di-
ciembre de 2022), a los que se
suman Bryan Schmidt, Eze-
quiel Aguimcer, Nahuel
Fernándes Silva, Javier Se-

queyra, Iván Massi, Raúl Iber-
bia y Gabriel Manes.

En el caso de Lautaro Ruíz
Martínez, concluyó su présta-
mo, por lo que deberá regresar
a Estudiantes de La Plata, club
dueño de su pase. Nicolás Tau-
ber, en tanto, se retiró de la
práctica profesional.

En estos días se definirá la
situación de otros integrantes
del plantel, mientras comien-
zan a gestionarse posibles in-
corporaciones consensuadas
con el nuevo entrenador.

NUEVO DT EN VILLA SAN CARLOS

Miguel Restelli inicia un nuevo ciclo al frente del Celeste



El Curso de Director Téc-
nico Infanto-Juvenil que ofrece
la Municipalidad a través de la
Dirección de Deportes cumplió
veinte años.

Días atrás, recibieron sus
diplomas los integrantes de la
vigésima promoción. Del acto
participaron, además de funcio-
narios municipales, entre ellos

el intendente Cagliardi, el di-
rector de Deportes, Sebastián
Acevedo, y el coordinador del
curso, Christian Rey, el ex-di-
rector técnico de Gimnasia y
Esgrima La Plata, Leandro
Martini, y Matías Melluso, ju-
gador profesional de dicha ins-
titución.

“Estamos en el camino co-

rrecto y eso tiene que ver con la
iniciativa de muchos anteceso-
res que, además, permitieron
que esta propuesta se mantenga
en el tiempo”, definió en su
mensaje el Intendente.

Por su parte, el director de
Deportes puso el acento en que
la propuesta siempre tuve co-
mo eje la formación de los chi-
cos. “El fútbol es un deporte
popular y masivo, y la práctica
de niños y niñas es mayoritaria.
Los clubes son espacio de con-
tención y de formación en va-
lores como la solidaridad, el
respeto hacia el otro y saber ga-
nar y perder”, afirmó.

El coordinador Christian
Rey describió a su turno que
mediante el curso se intenta do-
tar de herramientas de trabajo a
quienes trabajan con los pibes
en cada barrio, capacitándolos

de manera gratuita. “En la re-
gión, este curso es el más gran-
de en cantidad de egresados y
en cuanto al tiempo que lleva
en vigencia”, afirmó.

“El fútbol es un deporte po-
pular, todos podemos opinar de
ello, hablar de tácticas, pero no
sé si todos podemos hablar de
formación en el fútbol infantil
como en otros deportes. Enton-
ces desde la dirección de De-
portes y Recreación lo que in-
tentamos es bridarles las herra-
mientas de forma gratuita a los
técnicos, que además de traba-
jar y tener su vida, le ponen ese
granito y el hombro para for-
mar a los chicos”, indicó tam-
bién el profesor. “Este Curso se
convierte en política de Estado,
porque pasaron directores y di-
rectoras de deportes y ninguno
le bajó el pulgar”, manifestó fi-

nalmente con alegría.
Durante la ceremonia, que

tuvo lugar en el Cine Teatro
Victoria, se ofreció un recono-
cimiento a los ex-directores de
Deportes que mantuvieron en

vigencia la propuesta: Gustavo
Pérez, Cecilia Páez Molinero,
Cristina Mesa, Damián Spinosa
(quien no pudo estar presente,
pero envió una adhesión) y
Aníbal Fernández.

Tras superar varias circuns-
tancias adversas, Emanuel
Fernández consiguió culminar el
domingo en Mar del Plata, en 5
horas y 12 minutos, su participa-
ción en el Campeonato Argenti-
no de Media Distancia organiza-
do por la Federación Argentina
de Triatlón.

El atleta berissense, que
compitió en la categoría 40-44
años estaba preparado para a-
frontar los 1.900 metros de nado,
90 km. de ciclismo contra reloj y
21 km. de recorrido pedestre es-
tablecidos originalmente en la
prueba. Pero finalmente antes de
la largada la Federación anunció
que la distancia en agua se achi-
caría, teniendo en cuenta que en
el mar las olas superaban los tres
metros. Cumplida la nueva dis-
tancia pactada (mil metros), el
berissense inició el recorrido de
90 km. en bici, pero debió resig-
nar diez minutos cuando pinchó
la rueda delantera. Cargando di-
cho atraso, ya le resultaría impo-
sible llegar entre los primeros de

su categoría. Sin embargo, en la
fase pedestre final, que cerró con
un tiempo de 1 hora 45 minutos,
pudo remontar y finalmente al-
canzar la meta.
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Diplomas para la vigésima promoción de curso de DT

PERDIÓ EN CHIVILCOY ANTE COLÓN

Estrella quedó en el camino
en el Regional

Estrella de Berisso fue eliminado por Colón de Chivilcoy en la
segunda ronda de la zona Norte Pampeana del torneo Regional A-
mateur. La Cebra había pasado a esta nueva instancia luego de
quedar segunda en su grupo y en el partido de ida, jugado el pasa-
do fin de semana en Berisso, empató en cero con el rojinegro. El
partido de vuelta se jugó en la tarde de este miércoles en Chivil-
coy y el local consiguió una luz de ventaja a los 38 de la segunda
etapa, para imponerse 1 a 0 y pasar a la siguiente ronda.

Presencia en Argentino
de Triatlón



Más de cien egresados de
los cursos de Mecánica, Tor-
nería y Seguridad e Higiene
que se dictan en el Centro de
Formación Profesional 404, re-
cientemente municipalizado,
recibieron sus diplomas en un
acto al que se sumaron autori-
dades locales y la ministra de

Trabajo de la provincia, Mara
Ruiz Malec.

“Este es un Centro que re-
nació, que estaba sostenido a
pulmón por todo su personal,
pero que no tenía acompaña-
miento integral del Estado”,
expresó la ministra al referirse
a la nueva fase del estableci-

miento, subrayando que por de-
cisión del gobernador Kicillof
y el intendente Cagliardi se a-
vanzó en trámites para salir a-
delante, recibir equipamiento y
recibir subsidios.

“La Provincia a través de la
Ministra siempre se puso a dis-
posición y en conjunto estamos

formando a nuestros vecinos
para que tengan trabajo”, con-
signó en la oportunidad el jefe
comunal.

Al acto se sumaron para la
interpretación de himnos la so-
prano Gabriela Bulich y el
Quinteto municipal de Cuer-
das.
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Cerró el año la Asociación de
Entidades Extranjeras

El viernes de la semana pasada, la Asociación de Entidades
Extranjeras llevó adelante un encuentro de fin de año en la Casa
de las Colectividades ubicada en calle Nueva York entre Marsella
y Valparaíso. De la actividad participaron, además del presidente
de la institución, Carlos Arias, y las Embajadoras Culturales Flo-
rencia López Albarrán Cotcheff e Irina Osvlovsky, el intendente
Fabián Cagliardi y miembros de su gabinete. A lo largo de la vela-
da en la que se compartió una cena, se presentaron ballets de las
colectividades que integran la Asociación.

Diplomas para egresados del CFP 404

Marcelo Gálvez en Berisso
nos Encuentra

A las 18:00 de este domingo, el ciclo audiovisual producido
por la Dirección municipal de Comunicación Pública estrenará un
programa dedicado a la trayectoria del cineasta berissense Marce-
lo “Kiki” Gálvez, director de películas como “Cipriano, yo hice el
17 de octubre”, “Maestros de dos mundos” y “Bepo”.

Las producciones de Berisso nos Encuentra -entrevistas edita-
das en formato breve- están disponibles cada domingo en los es-
pacios en redes de la Municipalidad.

“Deseo de Navidad”
en el Victoria

Este jueves a partir de las 20:00 se brindará en el Cine Teatro
Victoria una nueva función de “Deseo de Navidad”, obra a cargo
de la Compañía conformada en la citada sala municipal. Las entra-
das pueden adquirirse en la boletería o llamando al (221) 631-
4491 y tienen un valor de $200. Integran el staff Enzo Da Piaave,
Yaima Aquino, Lautaro Drago, Yanina Arena, Adriana Cobbio,
Lucas Ucrainsscu, Lucía Aguilar, Guillermina Intelisano, Natasha
Diechtjar, María José González, Dylan Segovia, Julián Desimone,
Linet Zaragoza, Belisario Román e Isabel Pérez.

Nueva Junta Interna de ATE
en el Hospital

Al obtener más del 70% de
los votos en la elección que se
celebró el viernes de la semana
pasada, la lista Verde ANUSA-
TE estará al frente de la Junta
Interna de ATE en el Hospital
Larrain en un nuevo período.
La conducción de la Junta es-
tará ahora a cargo de Julia Ra-
varotto (secretaria general),

Gastón Suárez (secretario ad-
junto); Nancy Agüero (secreta-
rio gremial); Sabrina Lovera
(secretaria administrativa),
Franco Marsiglia (secretario de
Salud Laboral), Walter Valdi-
viezo (secretario de Forma-
ción); Giuliana Petto (secreta-
ria de Género) y Nelly Sánchez
(secretaria de Acción Social).



Respondiendo a una invita-
ción efectuada por el Hogar Á-
rabe de Berisso, el martes vi-
sitó la ciudad el Embajador del
Estado de Palestina en la Ar-
gentina, Husni Abdel Wahed.

En primera instancia el di-
plomático fue recibido por el
intendente Fabián Cagliardi en
un encuentro que contó tam-
bién con la presencia de la se-
cretaria de Gobierno Aldana
Iovanovich, el director de Se-
guridad Vial y Ciudadana Fe-
derico Ruiz, el presidente del
Hogar Árabe Argentino Román
Nadef, las Embajadoras Pro-
vinciales del Inmigrante Irina
Oslovsky y Florencia López

Cotcheff, la Vice-Embajadora
Camila Torossian y la repre-
sentante árabe Regina Viú Mu-
rat, entre otros.

En la oportunidad, el jefe
comunal entregó al Embajador
diversos productos berissenses.
La gentileza fue devuelta en
términos similares, cuando el
diplomático ofrendó a Cagliar-
di un Kufiyya (el pañuelo tradi-
cional palestino) y un mosaico
de la ciudad de Jerusalén.

Cumpliendo con el progra-
ma pautado, Husni Abdel Wa-
hed brindó hacia el mediodía u-
na charla en la sede del Hogar
Árabe Argentino. En su exposi-
ción, el visitante repasó la his-

toria de Palestina y su lucha pa-
ra recuperar un territorio que
dicha nación considera ocupa-
do. La actividad tuvo como ob-
jetivo transmitir un mensaje de
solidaridad, resistencia y paz al
pueblo palestino, así como dar
a conocer entre los argentinos
la situación que atraviesa ese
pueblo.

Ante un nutrido auditorio,
conformado entre otros por refe-
rentes de la comunidad árabe lo-
cal, miembros de otras colectivi-
dades y del Centro Cultural Ya-
bal Alzaitún de la Embajada Pa-
lestina, funcionarios, concejales
y vecinos, el Embajador destacó
la convivencia que se mantiene
en Berisso entre personas de dis-
tintas nacionalidades.

“En primera instancia quie-
ro decir que me llama grata-
mente la atención el nombre de
esta institución que lleva la pa-
labra Hogar y que seguramente
así lo sintieron sus fundadores.
Realmente me han hecho sentir
el calor de un hogar. Me siento
muy impactado y muy emocio-
nado por lo que he presenciado
en estas horas. Berisso es un
modelo a replicar y exportar,
un modelo de convivencia por
excelencia. Aquí vive la her-
mandad en su plenitud. Quisie-
ra llevar este modelo y este e-
jemplo para que se replique en
otros sitios, especialmente en
mi tierra, que durante mucho

tiempo fue modelo de convi-
vencia”, afirmó.

Tras su disertación, el di-
plomático entregó al presidente
del Hogar Árabe, Román Na-
def, una Kufiyya y una arte-
sanía tallada en madera de oli-
vo con imágenes de Jerusalén.
También entregó presentes a
los integrantes del ballet Baal-
bek de la entidad berissense,
quienes en dos ocasiones se
presentaron en la Embajada Pa-
lestina ofreciendo sus danzas.
“Felicito a la entidad por este
notable conjunto que brilló en
nuestro escenario con coreo-
grafías realmente increíbles.
Del mismo modo agradecemos
a la colectividad ucrania Rena-
cimiento y a su grupo folklóri-
co Yuravli, quienes también a-
ceptaron nuestra invitación en
las actividades que organiza-
mos en el marco de la jornada
cultural por la Declaración de
la Independencia Palestina y el
Día de la Solidaridad con el
Pueblo Palestino”, remarcó.

DESCUBRIMIENTO DE
MURAL

Antes de brindar la charla
pautada, miembros de la comu-
nidad árabe local e integrantes
del Ejecutivo comunal partici-
paron del descubrimiento de un
mural que refleja en el Parque
Cívico la lucha del pueblo pa-

lestino por su territorio a través
de la frase “Resistir es existir.
Viva Palestina libre y sobera-
na”. El mural cobró forma a
partir de una propuesta de la
Red Solidaria Palestina Beris-
so, a cargo de Federico Ruiz, y
contó con colaboración de or-

ganizaciones políticas y socia-
les, entre ellas La Cámpora,
Barrios de Pie, Corriente Nues-
tra Patria, Unidad Básica Juan
Domingo Perón, Agrupación
María Roldán y el Espacio Cul-
tural El Adoquín del barrio
Nueva York.
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Renovó CD el Club Eslovaco
El 5 de diciembre se celebró la Asamblea General Ordi-

naria mediante la que el Club Eslovaco Argentino de Berisso
aprobó una nueva rendición de cuentas y renovó comisión
directiva y comisión revisora de cuentas. La nómina de auto-
ridades para el período 2021/22 estará integrada por Juan C.
Ambalek (presidente); Fabiana Datko (vicepresidente); Nés-
tor Drobny (secretario); Noelia Paulik (secretaria de Actas);
Tomás Klena (tesorero); Julieta Lara, Susana Kormos, Vi-
vian Martínez, Cecilia Mosny (vocales titulares); Pablo La-
ra, Micaela Tomka, Pablo Drobny, Osvaldo Klena (vocales
suplentes), Leila Vera Azis y Sergio Rabatin (revisores de
cuentas).

Visita diplomática del Embajador palestino
En su paso por la ciudad, Husni Abdel Wahed
ponderó la convivencia histórica que
pudieron articular en la ciudad inmigrantes
de diverso origen.
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EN EL AÑO DE SU 80º ANIVERSARIO

Abrazo de matrioshkas para el Vostok
El año que culmina fue el

del 80º Aniversario del Club
Social, Cultural y Deportivo
Vostok, que nuclea a la colecti-
vidad belarusa de la región. En
el marco de las actividades pa-
ra celebrar esta especial efemé-
ride, el pasado sábado se llevó
adelante el acto de inaugura-
ción de murales que ya lucen la
fachada y el patio interno del e-
dificio de 13 y 165.

En el patio interno, el mu-
ral realizado tiene como moti-
vo la flor nacional de Belarus
(Linum perenne). Sobre la fa-
chada, en tanto, lo que embe-
llece las paredes es una vistosa
guirnalda de matrioshkas.

Del acto inaugural partici-
paron el Cónsul de la Repúbli-
ca de Belarus, Eugenio Lakot-
ko; el presidente de Ficibru
(Federación de Instituciones
Culturales de Inmigrantes Be-
larusos, Rusos y Ucranianos) y
del Club Vissarion Belinski de
la ciudad de San Martín, Ale-
jandro Strasak; el presidente de
la Asociación de Entidades Ex-
tranjeras, Carlos Arias; la Em-

bajadora Provincial del Inmi-
grante Irina Oslovsky; inte-
grantes de Comisión Directiva
y asociados del Club Vostok; la
artista Lorena Faiad y su grupo
de trabajo “Vivir Mosaico”.

El acto se inició con pala-
bras de bienvenida a cargo de
Lorena Faiad y de Román Pai-
va, y culminó con una merien-
da compartida.

UNA PARTICULAR
GUIRNALDA

El colectivo artístico “Vivir
Mosaico”, que coordina Lorena
Faiad, nació trazándose el obje-
tivo de restaurar y poner en va-
lor edificios de instituciones de
la región, trabajos que en forma
individual sería imposible a-
bordar. Fue en ese contexto que
se inició el proyecto ligado a la
sede del Vostok berissense.

Los integrantes del grupo
bautizaron con el nombre de
“Celebración” a la guirnalda
que abraza la esquina, simulan-
do las tradicionales decoracio-
nes de las fiestas de cumple-

años. En lugar de banderines,
quienes se unen son las ma-
trioshkas, muñecas que identi-
fican al país con diferentes
símbolos en sus vestimentas
tradicionales.

El trabajo se hizo en eta-
pas. La primera fue intra-taller
para confeccionar las mallas.
Después llegó la etapa de colo-
cación de piezas en los muros.
Por último, se colocaron los es-
pejos que completan el trabajo,
que tiene una extensión de a-
proximadamente 20 metros de
largo.

Como organizadoras de las

acciones participaron Daniela
Castagnasso, Inés Ortelli, Lau-
ra Nash, Marcela Alarcón y
Vanesa Bonnot. Pero la labor
contó con la participación de
muchísimas personas, como A-
lejandra Etchichury, Fernanda
Molinari, Emilse Ahets Etche-
verry, Vanina Doña, Marcela
Rapela, Claudia Berisso, Kari-
na Cristofoli, Karina Farias,
Andrea Romé, Azucena Wo-
loszczuk, Susana Disalvo, An-
drea Guillemet, Liliana Villa-
nueva, Susana López, Carolina
Lorente, María Inés Luna,
Margarita Augsburger, María

Eugenia Millán, Cristina Ga-
rrote, Ángel Maddalena, Xime-
na Gerbi, Mirta Zulema Diaz,
Patricia Hortal, Liliana Bisciot-
ti, Maria Alba Castro, Silvana
Simone, Julia Bogado, Cristina
Kienzer, Mariel Ravara, Susa-
na Riva Gambrin, Viviana S-
fich, Emilia Córdoba, Graciela
Viviani, Norma Rodriguez, Te-
resa Bahamondes y Roberto
Mentil.

La obra se compone de
fragmentos de distinto tamaño
de cerámica esmaltada. “Se ve
algo que en otros murales no se
ve. A veces guardamos como

tesoros azulejos que tienen una
determinada condición. Y en o-
casiones llega la oportunidad
de hacer mosaicos como éste,
así que sacamos esos ‘tesori-
tos’ y los aplicamos al trabajo”
detalló Faiad.

“Después de la pandemia,
el club necesitaba renovar la
mirada y decirle a Berisso
‘acá estamos, acá están las
puertas abiertas para que ven-
gan y se sumen a nuestras ac-
tividades’, así que acompaña-
mos esta nueva puesta en mar-
cha de la institución”, con-
cluyó la artista.



Cuenta regresiva para la lle-
gada de la Navidad. Fue una se-
mana intensa en la que se ace-
leró la marcha para cerrar ci-
clos, se multiplicaron los en-
cuentros sociales, laborales y fa-
miliares y, por supuesto, se en-
caró la compra de los tradicio-
nales obsequios para el arbolito.

En ese contexto, el lunes se
vivió la primera jornada de la
campaña “Me Gusta Berisso”
2021, iniciativa fomentada por

la Cámara de Comercio e In-
dustria con el acompañamiento
de la Municipalidad para pro-
mover el ‘compre local’ en fe-
chas en las que las ventas cre-
cen.

Entre las seis de la tarde y
aproximadamente las diez de la
noche, un extenso tramo de A-
venida Montevideo permaneció
cerrado al tránsito para que los
berissenses pudieran volcarse al
centro comercial con comodi-

dad a aprovechar la denomina-
da ‘noche de descuentos’ que
tuvo varios atractivos extra.

En los comercios adheridos,
el público pudro por ejemplo
retirar cupones para un gran
sorteo final con varios premios,
entre ellos una moto 0 Km, pre-
visto para la semana entrante.
Además, hubo música en vivo
en dos zonas de escenario, a-
demás de inflables y venta ca-
llejera de comidas y bebidas. Y

si bien el epicentro de la pro-
puesta estuvo como en anterio-
res ocasiones en la zona de ‘La
Bajadita’, el movimiento se sin-
tió a lo largo de toda la avenida
céntrica.

Entre las propuestas que es-
te año ofreció la campaña fi-
guró el denominado ‘Desafío de
las Vidrieras’ que entregó como
premio $10 mil pesos en efecti-
vo, merced al auspicio de la Co-
misión de Asociados de la filial

Berisso del Banco Credicoop.
Conforme a la decisión del

jurado, que integraron Daniel
Martinez, Eva Piermaría y Ser-
gio Kowalewski junto a repre-
sentantes de la CCIB, el premio
fue para la vidriera del local de
la tienda de indumentaria “Ni-
za”, ubicada en Montevideo en-
tre 13 y 13 bis, pero también
hubo menciones especiales para
la boutique “Sólo para Prince-
sas” y la panadería y confitería
“Santa María”.

La noche del martes tam-
bién ofreció varios atractivos
enmarcados en la campaña. Los
comercios estuvieron abiertos
en horario extendido hasta alre-
dedor de las 22.00, pero a-
demás, se contó con la presen-
cia de Papá Noel, que recorrió
diferentes puntos del centro co-

mercial. Al mismo tiempo, se
puso en funcionamiento una
‘tómbola’, que sobre Montevi-
deo (primero en su intersección
con calle 36 y más tarde en las
intersecciones con las calles 21,
15 y 8) ofreció a quienes pasea-
ban y hacían sus compras la po-
sibilidad de acceder a descuen-
tos y premios especiales.

SE VIENE EL GRAN FINAL

La campaña tendrá su bro-
che de oro el jueves 30 a partir
de las 18:00, con un gran en-
cuentro de fin de año que se lle-
vará adelante en el Parque Cívi-
co. En ese marco, se realizará el
sorteo final, con más de veinte
premios, entre ellos una moto 0
Km. a partir del auspicio de la
empresa Mejor Crédito. El e-
vento ofrecerá además música
en vivo y diferentes alternativas
gastronómicas a cargo de food
trucks que se instalarán en la
zona del playón.
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CAMPAÑA “ME GUSTA BERISSO”

La proximidad de la Navidad volvió a la Montevideo peatonal

SE CONCRETÓ LA TRADICIONAL RECORRIDA JUNTO A LOS BOMBEROS

Papá Noel protagonizó un sábado fuera de serie
El pasado sábado, junto a

bomberos voluntarios y nume-
rosos amigos como el Hombre
Araña, Papá Noel recorrió de
punta a punta la ciudad para
repartir entre chicas y chicos
más de 25 mil bolsitas de cara-
melos que solidariamente se
venían reuniendo desde sema-
nas atrás.

Los cinco circuitos esta-
blecidos fueron cubriéndose en
un clima de intensa alegría, so-
bre todo de quienes en diferen-
tes barrios escuchaban la sire-
na y esperaban con ansiedad el

paso de las autobombas.
Detrás de la recorrida, una

de las acciones comunitarias a-
nuales que a mayor cantidad de
berissenses alcanza, sobresalió
obviamente la labor y el com-
promiso de integrantes de
Cuerpo Activo, Reserva y CD
de Bomberos. Pero también es-
tuvo el apoyo y la complicidad
de muchísimos comerciantes,
referentes institucionales y ve-
cinos que sumaron su granito
de arena para que la experien-
cia quede grabada en la memo-
ria de los más pequeños.



El viernes de la semana pa-
sada, el Centro de Fomento Vi-
lla Roca reconoció como Presi-
dente Honorario a Benicio Juá-
rez, por su trabajo y dedicación
en beneficio de la institución a
lo largo de más de treinta años.
En el mismo acto se entregó a
los socios vitalicios Lucio Gre-

co, Elvia Vieyra, Rodolfo Villa,
Mirta Goral, Olga Herrera y
Ernesto Barragán los carnets
que acreditan tal mención. En
la imagen, Benicio Juarez reci-
be el saludo del presidente de
la institución Ernesto Barragán,
en compañía de su esposa Ci-
priana Villarreal y una de sus
hijas, Marta Juárez.
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MARÍA DORA MACIEL
21/12/21

Mamita el 21 de diciembre fue tu
cumpleaños. Vivirás eternamente en
nuestros corazones.
Tus hijos, nietos y bisnietos, te ama-

Manzaneras y comadres
del Plan Más Vida protagoniza-
ron un acto en conmemoración
de las trabajadoras barriales
que perdieron la vida como
consecuencia de la pandemia.
Acompañada por el gabinete
social de la Municipalidad, la i-
niciativa se materializó en el
Centro Cívico, en donde inte-
grantes del plan que desarro-
llan tareas en diferentes barrios
cumplieron con una simbólica
suelta de globos en memoria de
sus compañeras fallecidas. A-
demás, se contó con el acom-
pañamiento musical de Gisela
Stagnaro.

“Las manzaneras son el ne-
xo entre el trabajo que hacemos
nosotros y el territorio. Sin el a-
mor que ellas brindan día a día
en las comunidades, a nosotros
se nos haría mucho más difí-
cil”, expuso en la oportunidad
Ezequiel Brizzi, director muni-
cipal de Acción Social. “Este
acto, es una iniciativa de ellas,
que busca reconocer el desem-
peño y acompañamiento de las
trabajadoras que ya no están
con nosotros”, añadió.

Acompañado por el subse-
cretario de Relaciones con la
Comunidad Aníbal Fernández,
el intendente Fabián Cagliardi
hizo efectiva la entrega de ma-
terial deportivo al Club Santa
Teresita. La donación de pelo-
tas de fútbol, conos y escaleras

para entrenamiento se efectuó
en la sede de la institución, ubi-
cada en 45 y 172 y fue recibida
por Julio Ruiz, presidente del
club. La compra de los citados

elementos se efectuó con fon-
dos municipales y la entrega se
suma a otras similares que al-
canzaron a los clubes Nueva
Villa Argüello y Villa Paula.

Material deportivo para el Club Santa Teresita

Reconocimientos del Centro
de Fomento Villa Roca

Suelta de globos en homenaje a manzaneras
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REDONDO BIENES RAICES
COL: 7095.
LA PLATA: 21 CASI 57 Nº 1198. 
TEL: 457 3383 / 221 495 3321
redondobienesraices@gmail.com 
www.redondobienesraices.com.ar   
Facebook:Redondobienesraices      

Alquilo MONOAMBIENTE 168
Sur y Carlos Gardel, Equipada
con cocina a garrafa, mesada con
pileta y bajo mesada, baño c/
calefón eléctrico. $10.000.-
Alquilo LOCAL en Los Talas, Av.
Montevideo y 47, de 4 x 6 impe-
cable, con baño, servicio de luz y
agua. $13.500.-
Alquilo IMPORTANTE COCHE-
RA $36.000. muy buena ubica-
ción, calle 121 e/ 73 y 74 -Vil la
Elvira- La Plata sobre lote de 9 x
40,            ideal para camiones y
hasta 10 autos- super amplio, ex-
celente estado, c/altura regula-
ble. También a la VENTA. 
Vende CASA U$D 25.000. Barrio
Banco Provincia, Calle 175 Sur e/
30 y 31, Teodoro Furchs. Cuenta
con 2 dormitorios, cocina-come-
dor, baño y patio. Excelente zo-
na, barrio tranquilo y comercial, a
pocos minutos del centro. 
Vende DEPARTAMENTO U$D
35.000. Avenida Montevideo y
34, Edificio 1, 3º piso, puerta 2,
Monoblock. Cuenta con 3 dormi-
torios, cocina-comedor, baño com-
pleto, 60m2.-
Vende DEPARTAMENTO U$D
45.000. Avenida Montevideo e/
13 bis y 14, p. alta, cuenta con
2 dormitorios, cocina-comedor,
baño completo, 50m2. Exc. Zona

céntrica.
Vende CASA U$D 50.000. 11 y
161. 2 dormitorios, l iving-come-
dor, cocina, baño completo, ga-
raje. 75m� cub. lote 9 x 21, Es-
critura inmediata. Precio charla-
ble. 
Vende DÚPLEX U$D 60.000. 26
y 166, 2 dormitorios amplios y 1
baño c/ ante baño arriba Abajo
cocina completa con alacena
y bajo mesada, comedor amplio y
1 baño. Patio con parrilla y entra-
da de auto. Excelente Construc-
ción...80m2.
Vende LOCAL U$D 15.300. 30
e/168 y 169.-Local de 30m2, im-
pecable, cuenta con servicio de
luz y agua, baño con pileta. Fren-
te vidriado y persiana. Excelente
zona barrial. SE ESCUCHAN PRO-
PUESTAS.
Vende GALPÓN ENSENADA,
Saldías e/ Etcheverría y González
Nº 79. Galpón de 220m2, con
oficinas en 2 plantas de 80m2, (2
arriba y 2 abajo) con baño, sobre
lote de 12 x 36...Escriturado.
ACEPTA PERMUTA. U$D
120.000.
Vende CANCHA de PADDLE,
VILLA DEL PLATA, 40 e/ 18 y 19,
PUNTA LARA. EXCELENTE CONS-
TRUCCIÓN CON BAÑO Y CO-
CINA, LOTE DE 15 X 30. U$D
80.000.-
Vende LOTES desde $1.300.000
con Escritura Inmediata, Barrio
Aeropuerto excelente zona 610
e/ 27 Y 28, pleno crecimiento,
300m2 aprox. Sólo de Contado,
no se financia.
Vende LOTES U$D 6.500 con
Escritura inmediata. 48 y 284
Ángel Etcheverry Pdo. de La
Plata. Desde 20 x 27 aprox.
Tranquilidad absoluta, naturaleza

plena, ideal para fin de semana o
tu casa propia.
V e n d e L O T E S U $ D 3 0 . 0 0 0 .

SICARDI Excelente zona Esquina
657 y 25. Lotes de 50 x 60 en, SE
ESCRITURA POR PARTE INDIVISA.

* Por ausentarme Vendo Dpto. en
Mar del Plata, 3 ambientes. Planta
Baja a la calle s/expensas. Apto
préstamo bancario, zona San Juan y
Alberti. US$ 70.000. -0221 668
4773.
* Dueña Vende 18 esq. 169, Terre-
no 225m2, cubiertos: 200m2, 3
dormitorios, 2 baños, 2 cocheras.
Todo a  nuevo. Detalles de cate-
goría. Posesión  inmediata. Consul-
tas 221 618 1536, después de las
14hs.
* Dueña Vende 169 N° 1571e/17 y
18. Terreno 165m2, cubiertos:

90m2, living, comedor, 2 dormito-
rios, baño, cocina. Amplísimo fon-
do. Consultas 221 618 1536, des-
pués de las 14hs.

* Vendo Chevrolet Spark LT (full)
mod. 2010. Titular y VTV al día.
115.000km Llamadas y WSP 221 569
9602

* Atención Motoqueros. Vendo Chale-
co de cuero talle 2 (marrón)  464 2412
* Vendo Lancha Virgin Marine
4,30mts c/motor 15HP Mariner,

origen Japón. Todo modelo 2015.
Impecable. Matrícula y papeles al día.
Todos elementos de seguridad
c/handy. Tel.: 221 592 9010.
* Vendo escalera de pintor. 464 2412
/ 221 434 1755.
* Tendederos, venta, reparación,

cableado, traslados, instalaciones.
Elija su modelo, desde $800. 66 y 122
bis. Tel 482 2585. Id 150 * 559.

Celular 15 463 3019 o bien
lacasadeltendedero@hotmail.com.ar
y www.lacasadeltendedero.com.ar

* Se ofrece Srta. para limpieza o con
cama. Karen. 221 600 1859.
* Busco Trabajo. Me ofrezco para el
cuidado de abuelos y niños. Hacer
contacto al 221 691 5529. Virginia.
* Se ofrece Sra. para limpieza y cuida-
do de abuelos. 
María Ester. 221 573 4566
* Se ofrece Sra. para cuidado de
abuelos y niños. 

Asueto para
municipales

Conforme a lo que establece un

Decreto que firmó el Intenden-

te este miércoles, el personal

municipal gozará de asueto ad-

ministrativo a partir de las

12:00 de los días jueves 23 y

jueves 30, en las vísperas de las

fiestas de Navidad y Año Nue-

vo respectivamente. También

regirá el asueto total para los

días viernes 25 y 1º de enero.

Papá Noel en
Montevideo y 38

Este jueves a las 17:30, a-
compañado por los integrantes
de la Unidad Básica Teniente
Coronel Oscar Lorenzo Cogor-
no, Papá Noel visitará la esqui-
na de Montevideo y 38. Será u-
na oportunidad para que los
chicos le acerquen sus cartitas y
aprovechen para sacarse fotos.
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Celebraciones de rito católico
bizantino ucranio

Se conoció el programa de
celebraciones litúrgicas que se
desarrollarán en los próximos
días en la Parroquia de rito
católico bizantino ucranio
Nuestra Señora de la Asunción
(167 entre 19 y 20). Las activi-
dades previstas son las que a-
quí se detallan: viernes 24, No-
chebuena, a las 18:30 Divina
Liturgia (media hora antes
confesiones); sábado 25, Nati-
vidad del Niño Dios, a las
18:00 Divina Liturgia (media
hora antes confesiones); do-
mingo 26, Festividad de San
José, a las 10:00 Divina Litur-

gia; sábado 1 de enero, Año
Nuevo, a las 18:00 Divina Li-
turgia implorando bendición
para el Nuevo Año; domingo 2
a las 10:00 Divina Liturgia; sá-
bado 8, Teofanía del Señor, a
las 18:00 Divina Liturgia con
Bendición de Agua; domingo 9
a las 10:00 Divina Liturgia.

La escuela secundaria 14,
con sede en 38 y 175 abrió su
inscripción para el ciclo lectivo
2022. El trámite puede resol-
verse de lunes a viernes de 9:00
a 14:00 en el establecimiento y
también pueden formularse
consultas al 462-0506 o escri-
biendo a secundaria14beris-
so@abc.gob.ar.

Los alumnos de 1º a 3er

año cursan en la modalidad de
jornada extendida, con servicio
del comedor y merienda, mien-
tras que los estudiantes de 4º a
6º cursan en el horario matuti-
no de 8:00 a 13:00. La orienta-
ción es de ARTE-DANZA
siendo las materias destacadas
Plástica,  Danzas, Teatro, Mú-
sica, Improvisación coreográfi-
ca y Análisis coreográfico, en-
tre otras.

La inscripción se realiza to-
do el mes de diciembre y tam-
bién estará abierta en febrero.

La escuela de Villa Zula
ofrece la orientación
en Arte-Danza.

Inscripción abierta
en la Secundaria 14
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